

	<h2 style="color: green;">シンポジウム</h2> <h3 style="color: blue;">「区民の視点からの区政改革をめざして」を開催</h3>
<p>と き</p>	<p>平成 28 年 3 月 24 日 (木) 午後 6 時 30 分 ~ 午後 8 時 30 分</p>
<p>と ころ</p>	<p>練馬区役所アトリウム 地下多目的会議室 (豊玉北 6 - 1 2 - 1)</p>
<p>24 日、区は、区役所地下多目的会議室 (豊玉北 6 丁目) でシンポジウム「区民の視点からの区政改革をめざして」を開催した。</p> <p>このシンポジウムは、区が取り組む「区政改革」について区民とともに考える機会を設けるために行ったもので、当日は 120 人が参加した。</p> <p>第 1 部では、区政改革推進会議の委員長である土居丈朗 (どいたけろう) 慶應義塾大学教授が、社会状況が変化するなかでの基礎的自治体のあり方や、区政改革推進会議がまとめた「区政改革に関する提言」のポイントについて講演を行った。</p> <p>第 2 部では、「練馬区の『これから』を語る」をテーマに、区政改革推進会議の委員と前川耀男練馬区長がパネルディスカッションを行った。</p> <p>シンポジウムに参加した長谷川充秀 (はせがわみつひで) さん (21) は「チラシを見て興味を持ったので参加しました。課題解決に区民の視点を積極的に取り入れることはとても良いと思います。これから少しずつ解決してほしいです。」と話してくれた。</p> <p>区は今後、区政改革の計画策定作業を進めていく予定。</p>	



会場の様子

【区政改革推進会議について】

区は現在、「みどりの風吹くまちビジョン」(平成 27 年 3 月策定)で掲げた政策の実現に向けて、具体的な仕組みや態勢を区民の視点から改めて見直す「区政改革」に取り組んでいる。平成 27 年 6 月に改革の具体的内容について検討を行うため、学識経験者や公募区民などで構成する「区政改革推進会議」を設置した。これまで全 12 回に渡って議論を重ね、平成 28 年 3 月 24 日の会議において、前川耀男練馬区長は、推進会議からの提言を受けた。

今回のシンポジウムは、提言の提出に合わせて、今後の練馬区と区政改革について、区民とともに考えることを目的に開催した。

【当日の様子】



前川区長に提言を提出する
区政改革推進会議の土居委員長



講演に聴き入る参加者



シンポジウムの様子